

68. Baselbieter Team-OL in Laufen 24. Oktober Bericht aus dem Laufgebiet "Stürmenchopf"



Die Familie Hofstetter am Start

Die Hofstetters, das heisst Max, Lea, Kim und Marco haben wieder in der Kategorie Familien (Drei Generationen) am Lauf teilgenommen.

Max, der aktiv in der Seniorenriege turnt, war mit seinen 81 Jahren der älteste Teilnehmer in dieser Kategorie.

Lea und Kim turnen beide in den Jugendriegen des SCBB und sind stolz auf den erreichten 3. Rang.

In derselben Abteilung ist auch die Familie Bruno Baur aus Biel-Benken gestartet und konnten mit knapp vier Minuten Vorsprung den Sieg feiern. Weitere Teilnehmer aus unserer Gemeinde konnten ebenfalls mit guten Resultaten aufwarten.